

8. Danksagung

In erster Linie danke ich Frau Prof. Dr. Gudrun Ahnert-Hilger für die Bereitstellung dieses Themas und für die jederzeit gewährte wissenschaftliche und persönliche Betreuung.

Frau Prof. Dr. Fink danke ich vielmals für die Begutachtung der Arbeit, sowie die Betreuung vor dem Fachbereich der Veterinärmedizin.

Herrn Prof. Dr. Dr. Einspanier danke ich auch für die Begutachtung der Arbeit und für die sehr nette Prüfung.

Herrn Prof. Dr. Movassaghi danke ich für die Bereitstellung der humanen Thrombozyten.

Herrn Prof. Dr. Lutz Birnbaumer und Herrn Dr. Diego Walther für die Bereitstellung der jeweiligen Deletionsmutanten.

Des Weiteren danke ich meinen Kollegen Birgit, Christian, Frau PD Dr. Große, Irene, Johannes, Karin, Krishna, Mahesh, Marion, Markus, Philipp, Susann, Suzan, Thomas und Ursel am Institut für integrative Neuroanatomie der Charité für das gute Arbeitsklima.

Meiner Familie danke ich für die stetige und ausdauernde Unterstützung und das „immer-an-mich-Glauben“.

Mein ganz besonderer Dank gilt meiner Ehefrau Sandra, die mich in jeder Lebenslage unterstützt und immer für mich da ist.